

# El Barris Nord rugie de nuevo

El director deportivo, Edu Torres, ha confeccionado una plantilla con ambiciosa capacidad de crecimiento

El rugido del Barris Nord volverá a sentirse esta temporada con el Força Lleida. El equipo afronta una temporada en la Adecco LEB Oro que se caracteriza por la austeridad obligada y por el hecho de que la forman tan sólo 14 equipos. Los presupuestos se han visto drásticamente reducidos (el del Força Lleida es de 812.000 euros) y se da la circunstancia de que ningún equipo descenderá a final de temporada.

El director deportivo del club, Edu Torres, es una figura que goza de una gran credibilidad entre la afición leridana. La opinión de Edu, en Lleida, cuenta, ya que se vivieron momentos de gloria bajo su dirección técnica en el banquillo. Edu es un hombre de básquet y habla convencido sobre el equipo diseñado por el Força Lleida. "Somos un equipo joven, con hambre, empuje y también con cierta calidad, pero tal vez lo más importante es que este talento que se ha reunido tiene mucho margen de mejora. Tenemos la capacidad para crecer", asegura Edu.

El director deportivo está ilusionado también porque considera que "tenemos un equipo muy interesante con el que la afición se podrá identificar rápido".

El testigo que toma el Força Lleida tiene el reto de recuperar el ambiente de olla a presión que se vivía en el pabellón leridano. Edu Torres destaca que "los 10 jugadores pueden aportar mucho", pero en todo equipo hay piezas que marcan la dinámica. En el Força Lleida uno de los hombres que está llamado a ejercer de referencia es Miki Feliu. El jugador ejerce de alero y destaca por

sus agresivas penetraciones, aunque cada vez es también más regular en sus tiros exteriores. Si el equipo acepta su liderazgo y sigue promediando los 13,8 puntos y 4,4 rebotes, además de una asistencia, que logró la temporada pasada contra el Melilla Baloncesto, esta puede ser la temporada de su consagración.

El equipo que dirige Joaquín Prado ha completado una gran pretemporada, plantando cara a equipos potentes de la ACB como el mismo Regal Barça, el Valencia o el Unicaja de Málaga. En estos partidos, un hombre ha mostrado muy buenos movimientos. Se trata de Dominic Calegari. El italo-americano ha demostrado tener talento, recursos en el poste bajo y también una buena mano en el lanzamiento de media distancia. Con un poco de suerte puede convertirse en uno de los jugadores reve-



ERIC DOMÈNECH

El equipo ha formado una pfiña en muy poco tiempo y ya ha brindado una

lación de la temporada y una pieza fundamental del juego interior. Sus escuderos serán Thompson y Bandoumel, que

es un portento atlético. Sergi Pino y Dani Rodríguez están al cargo de la dirección del equipo.



ERIC DOMÈNECH

Los jugadores posan exultantes con los trofeos del primer título de la historia del club

alegría con la consecución de la Liga Catalana LEB, que le concedió el premio de jugar la semifinal de la Liga Catalana ACB contra el Barça

## El reto es consolidar el club social y deportivamente, sin zozobras en la economía, antes de pensar en la ACB

"La ACB es el paso 12, antes debemos dar bien el primero, el segundo...", así de expresivo se mostraba Edu Torres. Con esta imagen quería explicar que el Força Lleida, creado este mismo año 2012, tiene que consolidarse primero social y deportivamente, y todo ello sin ningún titubeo económico y con las cuentas saneadas.

En este sentido, el presidente del club, Félix González, reconoce que el capítulo económico es lo que más le preocupa. Por eso ha buscado fórmulas imaginativas como la del patrocinio mensual, que debe



G.R.

El presidente, Félix González

permitirle encarar la temporada con tranquilidad. El ritmo de abonados es otra de las preocupaciones, ya que está

siendo un poco lento. Por este motivo el club ha puesto en marcha dos oficinas en Lleida para facilitar a los seguidores que saquen su abono.

Tanto González como Edu Torres coinciden en que la idea de crear un club único que incluyera todo el deporte de elite de la ciudad permitiría crecer en potencial y están seguros que deberá discutirse, más pronto que tarde. González matiza que "será necesario que un club logre un modelo sólido que actúe como aglutinador". "Si veo factible que los clubs nos coordinemos", destacó.

### FICHA

**NOMBRE:**  
Força Lleida

**PABELLÓN:**  
Barris Nord

**CATEGORÍA:**  
Adecco LEB Oro

**ENTRENADOR:**  
Joaquín Prado

